



WAZ öffnet Pforten: 2016 erklärten die EvK-Chefärzte Helfried Waleczek und Gerhard Schlosser die Abläufe in Notaufnahme und OP.

FOTO: SPECKENWIRTH, ARCHIV

# WAZ-Redaktion setzt weiter Impulse

Die beliebte Reihe „WAZ öffnet Pforten“ geht 2017 in die nächste Runde. Medizinforen laufen weiter. WAZ-Mobil rollt wieder zum Gesundheitstag

Täglich serviert Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, Ihre Lokalzeitung Nachrichten aus Hattingen. Aber auch eigene Impulse für das gesellschaftliche Leben zu setzen, zählt die Redaktion zu ihren Aufgaben. Und wird Ihnen dabei, wie schon in den vergangenen Jahren, auch 2017 wieder viele Aktionen präsentieren.

„WAZ öffnet Pforten“ wird es einmal mehr geben – die Aktion verschafft Ihnen die Möglichkeit, mit uns an Orte zu gelangen, die Bürgerinnen und Bürgern normalerweise verschlossen bleiben. Die Medizinforen laufen weiter: Bei den Altstadtgesprächen moderieren WAZ-Redakteure Expertenrunden zu aktuellen Gesundheitsthemen

und achten darauf, dass die Gäste mit Fragen zu Wort kommen. Beim Gesundheitstag rollt erneut das WAZ-Mobil vor und sammelt Erfahrungen der Leser ein, die dann mit Medizinern diskutiert werden.

Mit der Sparkasse wollen wir einmal mehr die Ehrenamtsveranstaltung durchführen. Und auch das Einmischen in die Redaktions-

arbeit geht weiter: Unser Leserbeirat wird uns Redakteuren auf die Finger sehen, Themen anregen, Debatten anstoßen und führen.

Auch einladen werden wir unsere Leserinnen und Leser 2017 wieder. Zu einem Frühstück im Grünen und zu einem Tag der offenen Tür in unserer Redaktion an der Großen Weilstraße.

ul